

Esta mañana se llevó a cabo un encuentro en la Defensoría con atletas de diferentes disciplinas deportivas, por un futuro sin discriminación y espacio seguros libres de violencia

## **Defensoría y deportistas alzaron la voz contra el racismo y la xenofobia**

*Lunes 17 de marzo, 2025.* Previo al Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial y la Xenofobia, la Defensoría de los Habitantes reunió esta mañana a un grupo amplio de deportistas de diferentes disciplinas que compartió con estudiantes de escuelas públicas sobre cómo prevenir el racismo, la xenofobia y toda manifestación de discriminación y violencia.

A la actividad se hicieron presentes deportistas como Sherman Guity de atletismo, Marco Ureña, futbolista, Milagro Mena de ciclismo, Amalia Ortuño de crossFit adaptado, Gloriana Villalobos, futbolista, Daniela Jurado y Steffano Brilla, en el campo de la esgrima, Walter Rojas quien practica lacrosse, Jimena Arce, de Judo, entre muchos otros.

Durante el encuentro todos coincidieron en la necesidad de fomentar valores, ser mejores personas y respetar la dignidad del ser humano sin importar nacionalidad, religión, color de la piel o cualquier otra condición, de tal manera que juntos se construya un futuro sin discriminación, un futuro en que la humanidad se valore por su diversidad en un país multiétnico y pluricultural.

Para la defensora de los Habitantes, Angie Cruickshank, es importante generar espacios multiculturales y de diálogo, para que los jóvenes sean multiplicadores de un mensaje de paz, de convivencia, de integración e igualdad. Este 21 de marzo, se conmemora el Día Internacional para la eliminación de la discriminación racial y la xenofobia y es una fecha que nos invita a reflexionar y respetar la dignidad humana y los derechos fundamentales de todas las personas.